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Indica  ao  Excelentíssimo Senhor  Governador,
extensivo a Secretaria de Estado de Cidades -
SECID,  demonstrando  a  necessidade  de
viabilizar  recursos  para  perfuração  de  poço
artesiano no município de Guarantã do Norte.

   Em conformidade com o artigo 160 do Regimento Interno, requeiro a Mesa Diretora, após ouvido soberano
Plenário, que seja encaminhada indicação ao  Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo a Secretaria de
Estado de Cidades - SECID, demonstrando a necessidade de viabilizar recursos  para perfuração de poço
artesiano no município de Guarantã do Norte.
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JUSTIFICATIVA

Em atenção a solicitação do Vereador de Guarantã do Norte: Celso Henrique Batista da Silva, encaminho
indicação ao Excelentíssimo Senhor Governador, extensivo a Secretaria de Estado de Cidades - SECID,
demonstrando a necessidade de viabilizar recursos  para perfuração de poço artesiano no município de
Guarantã do Norte.

Nenhuma comunidade pode viver ou evoluir sem um abastecimento adequado de água, que permita aos
seus habitante vive de modo saudável e confortável, e que contribua para o desenvolvimento da sua
economia. Em sua maioria, estas comunidades estão distantes do centro da cidade, e são formadas por
familias que estão carentes de estrutura básica.

Este poço artesiano atenderá o consumo diário das famílias, assim como, poderá ajudar na agricultura
familiar, fonte de renda dos moradores. Atualmente com a alta tecnologia a perfuração de poços artesianos
passou a ser uma alternativa para a obtenção de água potável.

O poço artesiano retira a água dos arquíferos, que são reservas de água subterrânea, formados pela água
que se infiltra no solo e nos espaços entre as rochas. A medida que a água caminha pelas rochas e
sedimentos, vai sendo filtrada e se torna cada vez mais limpa. Dessa forma a água que jorra dos poços
artesianos esta protegida da contaminação e em muitos casos não será necessário que haja tratamento da
água para o consumo.

Assim, solicitamos o poio dos nobres Pares para aprovação.
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